



Justicia al día

Rinden protesta 68 personas juzgadoras

En sesión solemne conjunta de los Plenos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), rindieron protesta 68 personas juzgadoras. El ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena y el consejero Alejandro Sergio González Bernabé dieron los mensajes de bienvenida.

El Ministro señaló que las decisiones que tomen los jueces y magistrados deberán de responder a la Constitución y no al poder en turno; en tanto que el Consejero los llamó a humanizar la justicia.



Consulta la nota



Ve al video



Amparan a la viuda de un militar para que siga recibiendo su pensión

El Juzgado Quinto de Distrito del Estado de Morelos amparó a una mujer para que continúe recibiendo la pensión por viudez por la muerte de su esposo, quien era Cabo de Arma Blindada de la Secretaría de la Defensa Nacional, luego de que el Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas Mexicanas le suspendió este derecho, por sostener una nueva relación sentimental, años después del fallecimiento de su esposo.

Conoce más



Punto de vista

Llamado a la unidad y honorabilidad de juzgadoras y juzgadores

Con un llamado a la unidad, la dignidad y la defensa de la labor de personas juzgadoras, rindió protesta el Magistrado **Daniel Sánchez Montalvo**, como nuevo director nacional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) para el periodo 2024-2025.

Destacó que en estos momentos el Poder Judicial de la Federación requiere de una representación digna en defensa de los mil 428 asociados y asociadas.

Consulta la nota



Todo cuenta

Avances del NSJP

El Nuevo Sistema de Justicia Penal en México registra importantes logros desde su entrada en operación en todo el país en noviembre de 2014.

La **Unidad de Consolidación del Nuevo Sistema de Justicia Penal (UCNSJP)** se encarga del estudio, análisis y propuesta del diseño, planeación, ejecución y evaluación de los planes, programas y acciones para lograr dicha consolidación.

El NSJP opera en todo el país con:



Del 24 de noviembre de 2014 al 31 de diciembre de 2023:



Para apoyar el desahogo de las audiencias se cuenta con:



Multimedia

En CJF Informa Te escuchamos

En este episodio presentamos el caso de una atleta paralímpica, a quien se le negó el pago de su beca por no presentar a tiempo sus facturas. Con el apoyo de la Defensoría Pública logró que le entregaran los recursos, por su derecho a la igualdad y los derechos de las personas con discapacidad.



¡Escúchanos aquí!

O por Spotify



En Hablemos de Justicia Suplencia de la queja

Si tu demanda no fue presentada con los mejores argumentos, la Ley de Amparo permite a las personas juzgadoras ir al estudio de fondo, supliendo esas deficiencias para proteger al máximo tus derechos. Este es el tema que aborda en esta video cápsula, la magistrada **María Amparo Hernández Chong Cuy**.



Ve al video



Lo que hay que recordar

Enero

25

En 1991 se publicó en el Diario Oficial de la Federación el decreto que promulgó la **Convención sobre los Derechos del Niño**, que marcó el inicio de importantes procesos de reformas constitucionales y legales encaminadas a su protección.



29

En 2008 se publicó en la Gaceta Oficial del Distrito Federal, la **Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en el Distrito Federal**, con el objeto de establecer la coordinación, las Entidades Federativas, el Distrito Federal -ahora Ciudad de México- y los Municipios para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres.



La justicia en el mundo

Primera condena en España por la muerte de una paciente que se contagió de Covid

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, en una sentencia pionera en España, ha condenado a la Sanidad de Castilla y León, más conocida por su acrónimo Sacyl, a indemnizar a los familiares de una paciente, que falleció tras contagiarse de Covid-19 en el Hospital Río Carrión (Palencia).

Conoce más



Las mujeres pueden ocupar puestos de 'rabino' en los órganos superiores del Gran Rabinato

Por decisión del Tribunal Superior de Justicia de Israel, las mujeres con conocimiento de la Torá, la Halajá y el Código Legal Judío, pueden formar parte del consejo superior del Gran Rabinato y como "rabino" en la asamblea que elige a los principales rabino de Israel.

Conoce más



Somos CJF

Ensayos jurídicos desde la pandemia

Las medidas adoptadas por el Consejo de la Judicatura Federal durante el confinamiento por el Covid-19, posibilitó el uso masivo de las herramientas tecnológicas y aceleró la justicia en línea, señaló el consejero Alejandro Sergio González Bernabé, durante la presentación del libro "Ensayos jurídicos desde la pandemia", del magistrado **Jaime Allier Campuzano**.



Ve al video



Síguenos en:

